

Arleux Dimanche, plusieurs centaines de chiens et leurs maîtres attendus pour le canicross.

L'Association sportive et de loisirs arleusienne (ASLA) prépare activement son 14e canicross qui aura lieu dimanche. Des athlètes de niveau européen tirés par leurs compagnons à quatre pattes exploseront les chronos.



Selon la réglementation des sports canins, le chien doit toujours se trouver devant.

S'il compte désormais parmi les plus importantes manifestations canines de l'Hexagone, le canicross d'Arleux rayonne également sur la scène européenne. En effet, « *des compétitrices et compétiteurs viendront également de Belgique, de Hollande et d'Angleterre* », précise Benoît Delaplace, le président de l'ASLA, lui-même ancien champion d'Europe. Plusieurs centaines de mordu(e)s de sports canins rivaliseront donc de vélocité dimanche, en courant ou en roulant sur les VTT et trottinettes derrière leurs compagnons à quatre pattes...